
Будущее ЛЛМК — 
глубокая 
переработка 
металла 

В Магнитогорске создано закрытое акци
онерное общество «Комплекс новых техно
логий». В его состав вошли производство 
снеиавтотех пики - — З А О « М М К - У р а л а в -
т о т е х н и к а » , прессовое производство — 
<<Пресс-5П», изготовители труб, г н у т ы х 
профилей — «Пятый передел —- Долина», 
ш галтовочное производство — «Штамп» и 
организующиеся производства: монтажных 
изделий для прокладки кабельных систем 
— « М И К С » , к о н с и с т е н т н о й с м а з к и — 
« К Н Т - С м а з к а » , у п а к о в о ч н о й л е н т ы — 
« К Н Т — Л е н т а » . 

З А О К Н Т , как сокращенно именуется но
вая организация, будет брать но договору 
металл от А О М М К н перерабатывать его. 
С б ы т продукции предполагается организо
вывать, исходя из внутренних потребностей 
нашего комбината и взаимозачётных с о 
бственных — опять же — комбинатовских 
схем, 

В последнем квартале текущего года З А О 
К Н Т переработает восемь тысяч тонн ста
ли, на четвертый квартал будущего года 
планируется уже 256 тысяч. Ближайшая пер
спектива предполагает переработку одного 
миллиона тонн металлопроката металлур
гического комплекса. 

На фото В . МАКАРЕНКО: 
тельное собрание ЗАО КНТ. 
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УСЛУГИ 
Их стало меньше 

В 1995 году в М а г н и т о г о р с к е не
сколько сократились объемы платных 
услуг, оказываемых населению. Этот 
вывод подтверждают д а н н ы е город
ского управления государственной ста
тистики. 

В первые три квартала населению 
города оказано платных услуг на сум
му 66,5 миллиарда рублей, что в факти
ческих ценах превышает уровень 1994 
года в 2,1 раза , а в сопоставимых со
ставляет 85,6 процента, Объем реали
зации услуг бытового характера соста
вил 12,6 миллиарда рублей, что в со
поставимых ценах ниже соответствую
щего периода прошлого года на 21,4 
процента. 

п РЯМОЙ ТЕЛЕФОН 

Из числа наболевших 
В среду состоялся очередной «прямой 

провод» с помощником генерального ди
ректора А О М М К по связям с обществен
ностью Л. В. Турусовым. Шквал звонков 
работников комбината практически стих. 
Но редакция предложила Леониду Вла
димировичу вопросы, прозвучавшие на 
сменно-встречных собраниях в цехах АО 
М М К , на которые трудящиеся по разным 
причинам не получили ответа. 

— Почему огнеупорное производство 
не включили «в премию Г. Носова»? 

— Положение о соревновании в честь 
90-летия Г. И. Носова и его итоги рас
сматривались на заседаниях штаба в 
профкоме неоднократно. Почему коллек
тив огнеупорного производства не вклю
чили на соискание премии имени Г. И. 
Носова , непонятно.. . 

— Будут ли выдаваться ссуды на стро
ительство жилья, покупку автомобиля? 

— В принципе будут в будущем. При 
финансовой стабилизации предприятия 
часть работников получит ссуды соглас
но разработанным положениям. 

— Какова правомерность личного до
смотра на проходных комбината? (Л ПЦ-
3). ; 

— Положение о ведомственной воени
зированной охране, утвержденное М В Д 
России, допускает личный досмотр и за
держание до трех часов работника ре
ж и м н о г о п р е д п р и я т и я . 

— Назовите сроки выплаты зарплаты 
за октябрь и страховки за июль. (ЖДТ, 
ЦРМО-6. /ЛПЦ-5, КРЦ). 

— Деньги за отгруженную продукцию 
идут к нам четыре месяца. За июль посту
пают в ноябре,. П о мере поступления 
средств определяется доля прибыли, из 
которой платится страховка , и будет 
выплачен долг трудящимся. По зарплате 
за октябрь основным цехам выплатим до 
конца ноября, остальным цехам возмож
на задержка на первую декаду декабря. 

— Почему зарплату перечисляют через 
банк? (ЦРЭМЦ-1, ЛПЦ-5). 

— В кассе комбината нет наличных 
денег. 

— Доброволен ли перевод зарплаты 
через банк? (ЖДТ). 

— Конечно. 
— Перспективы роста зарплаты? (Стан 

500). 
— П о мере роста производительности 

труда будет расти и зарплата. Не будем 
производить металл, то и зарплату не 
получим. Н о закон предусматривает: в 
случае простоя производства работаю
щие получают две трети тарифа. 

— Когда будет укомплектован штат 
агрегата горячего лужения ЛПЦ-3? 

-— Отдел кадров принимает только 
лудильщиков, по остальным профессиям 
прием на комбинат закрыт. 

— Включены ли ремонтники в первый 
пенсионный список? (ЦРМО-6, участок 
смазки). 

— В первый пенсионный список вклю
чают ремонтников только на участках с 
повышенной вредностью. За подробнос
тями следует обращаться в БОТпЗ цеха. 

— Есть ли возможное п> проводить мед

комиссии в ц е х о в ы х здравпунктах? 
(ККЦ). 

— Возможностей нет из-за сложностей 
с перевозкой оборудования. 

— Назовите сроки выплаты дивиден
дов? ( К К Ц ) . 

— По привилегированным акциям ди
виденды выплатили мартеновскому, до
менному цехам, ЛПЦ -3 ,4 ,5 ,8 . В ноябре и 
декабре выплата будет продолжена. 

— Неудовлетворительно качество мо
лока в столовой. (ЛПЦ-5). 

— Вопрос не совсем понятен. Поста
вим в известность для контроля по этому 
поводу комбинат питания. 

Скоро в городе откроется лаборато
рия, которая будет очень быстро делать 
анализы на наличие тяжелых элементов и 
вредных веществ, содержащихся в про
дуктах питания. Сделана проверка моло
ка, поступающего в город. Самое чистое 
оказалось мосовское, то есть то , которое 
мы покупаем для своих трудящихся. 

— Нарушается график движения слу
жебных автобусов АТУ. (ИДП). 

— Если есть нарушения, звоните руко
водству своего предприятия. Оно свяжет
ся с руководством нашего автотранспор
тного управления и нареканий, полагаю, 
не будет. 

— Почему удерживают один процент 
при пользовании банкоматом? (ЛПЦ-7,8). 

— Хочу напомнить , на. наши деньги, 
которые находятся на счете, начисляют
ся проценты. Когда мы снимаем деньги, 
выясняем состояние нашего счета — мы 
эксплуатируем банкомат . За это надо 
платить. Вот и берут с нас одан процент 
от суммы. Процент , выплаченный при 
получении денег, погашается Промстрой
банком в течение пяти дней. 

— Кому сообщать об утере магнитной 
карточки в выходные дни? 1 

— Горячий телефон 33-89-09. 
— Не совпадают суммы за питание по 

пластиковым карточкам. Как проверить? 
(ЛПЦ-3, сортовой цех). 

— Обратиться к начальнику Б О Т и З 
цеха. Он должен затребовать распечатку 
из процессингового центра и все., прове
рить . 

— Какова возможность дотации квар
тплаты, (ЛПЦ-5). j 

. — При превышении квартплаты выше 
20 процентов от совокупного дохода в 
семье необходимо'Ъбраться в центр соци
альной защиты по месту жительства. 

— Не обеспечены спецодеждой. ( О У П , 
ЛПЦ-5, стан 250-2). ^ .* ' 

— Если налицо задержка обмена спе
цодежды, по каждому случаю необходи
мо ставить в -известность руководство 
своего цеха, отдел охраны труда и управ
ление материально-сырьевых ресурсов. 

— Недостаточно освещены карьеры. 
(Цех горного транспорта). 

— Прямое нарушение Правил охраны 
труда. Вопроса по этому поводу не долж
но быть. 

— Поздно выдают талоны на питание. 
(Рудник). 

—- Последние два месяца сбоев в выда
че талонов заводоуправлением не было. 

По всей видимости — нерасторопность 
цехов. Требуйте со своего руководства. 

— На какие средства поздравлять юби
ляров? (ЦРЭМЦ-3) 

— П о положению у нас чествуют в 50 и 
60 лет. Прямое содействие окажет отдел 
кадров. Другие даты не предусмотрены. 

-— Нас не удовлетворяет график движе
ния трамваев в утренние часы. (ЦПКП). 
Плохо Идет доставка трудящихся после 
вечерней смены в новые районы.(ККЦ). 

— На линию ежедневно выходит 272-
278 вагонов, «Горэлектротранспорт» ра
ботает достаточно устойчиво. А нарека
ния у отдельных групп трудящихся все 
время возникают: то плохо ходит семерка, 
то — пятнадцатый. Руководство управле
ния постоянно контактирует с трамвай
ным управлением, но при имеющемся сей
час вагонном парке большого улучшения 
ожидать не следует. 

— Почему ремонтники не включены в 
программу «Ключ»? (ЦРМО-4 , Ц Р Э М Ц -
3). 

— Ф о н д «Ключ» набирает клиентов на 
первый дом в количестве 250 человек. 
Список будет р а с т и , ж е л а ю щ и е будут 
включены в него. Никакого специального 
разделения на технологов и ремонтников 
не проводилось. 

— Какова возможность расторжения 
договора и возврата денег от фонда 
«Ключ»? (ЛПЦ-4). 

— Проблем нет. У фонда пока ограни
чен список желающих улучшить жилищ
ные условия, а очередь есть. Освободив
шееся место сразу же займут. 

— Надежен ли фонд «Ключ»? (ЛПЦ-5). 
— Безусловно, п'отому что ему переда

на собственность комбината , и он работа
ет по договору с А О М М К . , 

— Для упрощения маркировки необхо
димо изменить нумерацию мартеновских 
печей. Это сократит номер плавки на одну 
цифру, и, естественно, затраты на клей
мо в к> в обжимном цехе. Сейчас номер плав
ки не помещается на клеймителе. 

— Вероятно, по этому поводу следует 
обратиться к начальнику цеха. Он в уста
новленном порядке имеет возможности 
решить вопрос. 

— У нас по 20 лет стажа, а мы не можем 
получить жилье. Хотели бы узнать: к кому 
обратиться? И второе: комбинат питания 
относится к А О М М К , или это самостоя
тельное структурное подразделение?—зво
нок от читательницы Суидуксвсй . 

— Вы являетесь подразделением ком
бината, и ваши списки учтены в общем 
списке по М М К . Другой вопрос — когда 
получите жилье? Сейчас оно строится за 
счет средств т р у д я щ и х с я через ф о н д 
«Ключ», а бесплатное выделение жилья 
будет очень ограничено. 

Прием по жилью ведет А. Маструев — 
директор по персоналу и социальным про
граммам, но вам можно обратиться к ди
ректору комбината питания Н. Синину. 

З а п и с а л Г. ПОГОРЕЛЬЦЕВ. 

У вас есть вопросы к р у к о в о д с т в у 
АО М М К по интересующим вас темам? 
Тогда спешите позвонить в среду с 9.00 до 
10.00 по телефону 33-62-77. Вам ответит 
п о м о щ н и к г е н е р а л ь н о г о д и р е к т о р а 
АО М М К по связям с общественностью 
Леонид Владимирович Т У Р У С О В . 

А ц е н ы р а с т у т . . 
ЭКОНОМИКА 

Несмотря на стабилизацию курса 
доллара из-за введения правитель
ством страны «валютного коридо
ра», инфляция на внутреннем рынке 
по-прежнему не прекращается. При
чем тенденция роста цен достаточно 
устойчива, и до конца нынешнего и 
в первом квартале 1996 года она, без 
всякого со.мнения, сохранится. 

В минувшем октябре из-за увели
чения тарифов на электроэнергию 

транспортные перевозки средние 
Оптовые цены на продукцию метал
лургических предприятий в Челя
бинской области выросли пример
но на 300 — 400 тысяч рублей. 

В целом средние оптовые цены на 
е т а л л о п р о д у к ц и ю М а г н и т о г о р -

1кого и Челябинского металлурги-
еских комбинатов вполне сопос-
авимы: на некоторые виды про
екции цена чуть выше у магнито-
орцев, на некоторые — у челябин-
[ев. Н о вот на передельный чугун 

Оптовая цена на А О М М К в октяб
ре была почти на 10 процентов ниже, 

чем у коллег из областного центра. 
Географическое положение юж

ноуральских гигантов черной ме
таллургии, в частности, значитель
ная удаленность от границ со стра
нами дальнего зарубежья, что уве
личивает т р а н с п о р т н ы е расходы, 
вынуждает магнитогорских и челя
бинских металлургов менять струк

туру экспорта . Уже давно на внеш
нем рынке стали нерентабельными 
слитки и заготовки А О М М К и А О 
«Мечел», в последнее время — боль
шинство видов металлопроката . Не 
секрет, что в будущем году, при 
сохранении «валютного коридора», 
нерентабельной станет вся продук
ция. Поэтому для сокращения убыт
ков (ведь от экспортных поставок 
отказываться никто не собирается: 
основные д е н е ж н ы е поступления 
или, как их сейчас называют, «жи
вые деньги» идут именно из-за ру
бежа), по мнению экспертов, необ
ходимо увеличивать д о л ю готовой 
продукции в общем объеме экспорта. 

ХОККЕЙ 

Кедо Постникова 
держивает испытания 

В начале октября, после домашнего матча с пермским «Молотом», 
главный тренер «Металлурга» В. Постников на пресс-конференции 
немного поспорил с журналистами. Суть его претензий к представите
лям прессы была такова: «Металлург» выигрывает, 3 в газетах пишут, 
jrfo команда плохо играет. «Почему плохо? — вопрошал наставник 
м:п inn огорчен. — Ведь мы идем по-лидерскому графику: дома выигры
ваем, а в гостях набираем, как минимум, половину очков.» Н а возраже
ния журналистово качестве игры «Металлурга» В. Постников ответил,, 
что форсировать физическую готовность команды пока неразумно: ведь 
|щет лишь предварительный турнир. Более "того, главный тренер тогда 
Заявил, что победа со счетом 2:1 или 2:0 для него предпочтительнее, чем, 
скажем, выигрыш с результатом 10:4, мол, главное — порядок в обороне. 

М о ж н о с о г л а ш а т ь с я с т а к о й 
Позицией или нет, но факт остает
ся фактом: «Металлург» на ред-

ость уверенно провел турнир в 
осточной зоне и сегодня' в за-
лючительном матче с «Автомо-
илистом» из Екатеринбурга, ему 
остаточно сыграть вничью, что-
ы занять первое место на п е р в о м 

Ьтапе и получить 7* очков в виде 
бонуса перед стартом ф и н а л ь н о 
го т у р н и р а 14сильнейших к о м а н д . 
П о д д е р ж а л и команду и з р и т е л и , 
Ьегулярно з а п о л н я в ш и е л е д о в ы й 
Д в о р е ц с п о р т а , а п о л о в и н у до 
м а ш н и х и г р « М е т а л л у р г » и вовсе 
с ы г р а л при а н ш л а г е н а т р и б у н а л . 

П о с л е д н ю ю в п р е д в а р и т е л ь н о м 
Турнире с е р и ю в ы е з д н ы х м а т ч е й 

м а г н и т о г о р ц ы п р о в е л и блестяще , 
хотя п р о т и в о с т о я л и и м к о м а н д ы , 
в о ш е д ш и е в семерку с и л ь н е й ш и х . 
С н а ч а л а « М е т а л л у р г » с ы г р а л 
в н и ч ь ю в О м с к е с з а н и м а ю щ и м 
в т о р о е место « А в а н г а р д о м » — 1 : 1 , 
затем п о б е д и л в Т ю м е н и « Р у б и н » 
— 3:2 и в П е р м и « М о л о т » — 3:1. В 
р е з у л ь т а т е и т о г и в ы с т у п л е н и я в 
гостях на п е р в о м э т а п е у н а ш е й 
к о м а н д ы о к а з а л и с ь в п е ч а т л я ю 
щ и м и : 9 п о б е д , 3 н и ч ь и , 1 п о р а ж е 
ние. Если н а т а к о м же у р о в н е маг 
н и т о г о р ц ы с ы г р а ю т и в ф и н а л ь 
ном т у р н и р е ч е м п и о н а т а М Х Л , 
т о . без с о м н е н и я , с т а н у т г л а в н ы 
м и п р е т е н д е н т а м и на золотыеj^e-

' > v -
д а л и . v *д: 

В. РЫБАЧЕНКО. 

НОВЫЕ ТЕХНОЛОГИИ 


